
みなみ保育園　保護者アンケート結果

平成31年４月19日～実施（H31.4.24時点まとめ）

保護者世帯数15世帯 参加者11名 回答者7名

※未回答及び複数回答があり、合計数は、回答者数と一致しない部分があります。
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3 将来のこども数の減少を考えると、いずれは、こども園という形に移行することも反対ではあ

りませんが、現在、子どもが年中であり、令和２年から移行となったとき、年長の大切な１

年が移行したばかりのバタバタな１年で過ぎてしまうのが不安だったので。個人的な意見で

すみません。

現在のみなみ保育園と大石幼稚園が一つになる認定こども園(幼保連携型)への移行を検討して

いることについてどう思いますか。

環境が整えば移行してもよいと思います。幼稚園と保育園が一緒になり大きな組織になる

ことで経験も広がり、子どもにとってもプラスになる部分も多くなると思ったからです。しかし、

あくまで子どもに対する配慮や幼稚園、保育園間での連携、環境等について等、きちんと

考慮してもらえるならば、賛成という意見です。

保育園と幼稚園では親が求めているサポートが違うと思うので・・・。保護者間の連携も必

要になってくることもあるけど、立場の違いや考え方の違いは大きいと思うので・・・。

幼稚園単体で存在しているからできる活動もあるし、こども園にしたら今までのようにおむか

え後に園庭であそばでたりできないと幼稚園の保護者さんの声もきいた。保育園にとって

は、あまりデメリットはないけどこども園をつくる＝大石幼稚園をなくすという意味なのか、休

園せざるをえないから、そのサポートとしてみなみ（保育園）をこども園にするのか、そのベ

クトルがよくわからない。

１．「認定こども園」に移行してもいい（問３・問４も回答）

２．今の保育園のままでいい

３．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

計

大石幼稚園をなくすしかないなら、こども園にして幼稚園枠をつくる意味でこども園にしたら

よい。

問１の質問で、１．２．３．のいずれかに〇をした理由をお聞かせください。。

ある程度の集団が必要だと思います。

このまま幼・保単独で運営を続けていっても地域的に子どもの増加が見込めず、先が見え

ている。

3歳以上のクラスでは、みなみ保育園と大石幼稚園に分かれるとお友だちの数がとても少

なくなる為。同年のお友だちは多い方が良い。
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認定こども園(幼保連携型)に移行した場合、一時的にどの場所で実施したらよいと思いますか。

１．みなみ保育園を利用する。

２．大石幼稚園を利用する。

１．2020年(令和2年)4月から。

２．2021年(令和3年)4月から。

３．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　）

計

問１の質問で、〖１〗に○をした方にお聞きします。

・環境（場所）が整えば

・話し合いが足りない

問１の質問で、〖１〗に○をした方にお聞きします。

認定こども園(幼保連携型)に移行する時期についてどう思いますか

３．地域内の既存施設を利用。(具体名                            )

計

大江中学校または新設

南小学校

（みなみ保育園）緊急ではじめるのにはアリ。長期では不安。数年後→？
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